

# KABAR TERBARU

## Binda Jatim Targetkan Vaksin Dosis 2 dan Booster Jelang Lebaran

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.KABARTERBARU.CO.ID](http://KEDIRI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jun 9, 2022 - 10:45



KEDIRI - Badan Intelijen Negara (BIN) Daerah Jawa Timur (Jatim) dan Pemkab Kediri gencar melakukan percepatan vaksinasi Covid-19 bagi masyarakat umum dan lansia di semua Kecamatan se-Kabupaten Kediri. Vaksinasi ditujukan untuk mempercepat terbentuknya herd immunity masyarakat umum dengan rentang usia minimal 6 tahun di Kabupaten Kediri.

Didampingi petugas dari BIN Daerah Jatim, para Tenaga Kesehatan (Nakes) dari

Puskesmas Ngancar, Kecamatan Ngancar melaksanakan tahapan vaksinasi, mulai dari registrasi peserta, melakukan screening kesehatan, hingga melakukan penyuntikan (vaksinasi). Jenis Vaksin yang diberikan yaitu Sinovac, Astrazeneca dan Pfizer.

Kepala Puskesmas Ngancar dr. Ichwan menyatakan, vaksinasi ini merupakan vaksinasi campuran antara dosis 1, 2 dan Booster. "Kegiatan vaksinasi dengan BINDA Jatim di Kec. Ngancar dilaksanakan di Puskesmas Ngancar, Balai Desa Pandantoyo, Sugihwaras serta Babadan," ungkap dr. Ichwan, Senin (25/4/2022)

Dari pantauan media di tempat vaksinasi, warga yang mengikuti kegiatan vaksinasi cukup antusias. "Saya cukup senang dengan program vaksinasi dari Pemerintah, sehingga saya dan keluarga bisa tenang nantinya saat ada keluarga yang mudik," ungkap Yayuk, warga Desa Sugihwaras.

Sebelumnya, pelaksanaan vaksinasi BIN dengan Dinkes Kab. Kediri juga diselenggarakan di Kecamatan lainnya dengan sasaran usia minimal 6 tahun. Per bulan April tahun ini, BINDA Jatim menargetkan vaksinasi di Kabupaten Kediri sebanyak 31.000 dosis dengan sasaran dari berbagai rentang usia. Sedangkan secara keseluruhan, target BINDA Jatim bulan April bisa mencapai 250 ribu dosis.

Harapannya, kegiatan vaksinasi yang diselenggarakan oleh BIN Daerah Jatim dan Dinkes Kabupaten Kediri dapat mengurangi angka peningkatan kasus positif Covid-19 menjelang Idul Fitri 1443 H di Kabupaten Kediri.